

地域の皆さまとともに志木を守る

志木市議会議員

# あんどぅ圭介

けいすけ

## 市政レポート

2017年  
第1号



**あんどぅ圭介プロフィール**：1981年5月20日 東京都生まれ  
 小・中学校とサッカーを続け、私立拓殖大学紅陵高等学校卒業後にプロを目指す。  
 2005年 社会人サッカー選手として活動。  
 2011年 引退後は医療機器販売会社で営業主任を務め、担当エリアの志木市で街づくりへの参画機会を得たことで、市政への思いを強める。

地域の皆さまのご要望に耳を傾け、『即、対応!』を心がけています。

### 対応!1 高橋の歩行者への安全強化に向けて、注意喚起の看板を!!

平成 29 年度 第 1 回定例議会において、地域住民の皆さまから広くご要望を寄せていただいた、高橋の歩行者への安全強化の取り組みについて、私に取り上げ、質問いたしました。  
 現実的な実効策として、まずは歩行者の皆様の生命と安全を守るために、新たに注意喚起の看板を設置するとの表明を執行部から回答としていただきました！  
 できない提案をするよりも実効性のある具体策を、たとえ地味と言われても一つ一つ、地域の皆さまのご意見を実現・実行していく、この姿勢を貫いてまいります。

### 対応!2 柳瀬川の高橋付近における水害事故防止に新たな盛り土を!!

同じくご要望を多く寄せていただいた、柳瀬川の高橋付近における堤防の水害事故防止の取り組みについて一般質問をさせていただき、執行部より新たに左岸側の上流から下流にかけて、盛り土をしていただける旨の回答を得ました！

### 対応!3 空き家における空き巣対策に助成交付金が決定!!

地域住民の皆さまよりお寄せいただいた、空き家における空き巣問題等、皆さまの安心を脅かす現状についての対応を市に要請したところ、まずは新たな防犯灯を設置することとなり、町内会への助成金交付が決定いたしました！  
 今後も、地域に住む皆さまの安全強化を目的に、私が対応させていただきます!!



### 対応!4 道路行政の充実へ、柏町6丁目のポールを全面的修繕!!

同様に、皆さまよりご要望を多くいただいた、柏町6丁目25番地付近の修繕箇所が必要なポールへの対応について市へ要請・要望した結果、写真のように新しく全面的な修繕をしていただきました。  
 安心・安全面についても当たり前のことですが、小さい子どもたちからご高齢の皆さまに平等に影響を生じる**命を守る道路行政の充実**に向けて、今後とも一つ一つ対応してまいります。

